

BRK Kinderkrippe Spatzennest:

„Weihnachten im Schuhkarton“

Ein Geschenk von Kindern für Kinder – das ist das Motto von „Weihnachten im Schuhkarton“.

In den vergangenen Wochen hatten die Kinder und Eltern in der BRK Kinderkrippe Spatzennest die Möglichkeit, bulgarischen Heimkindern eine Freude zu machen.

Am gemeinsam gestalteten Wunschbaum konnten sich die Kinder einen Stern mit einem Namen aussuchen und dann zusammen mit den Eltern den Schuhkarton packen. So fanden schließlich kleine Spielsachen, Süßigkeiten, aber auch Alltagsgegenstände wie Zahnpasta, Shampoo oder warme Kleidung den Weg in den Karton. Gemeinsam mit den Eltern malten die Kinder Bilder oder gestalteten eine Weihnachtskarte für „ihr“ Kind. Ganz stolz legten die Kinder abschließend dann den Karton unter den Baum.

Auch im gemeinsamen Morgenkreis wurde der Geschenkbaum thematisiert. Einige Kinder wussten bereits schon, dass es auch Kinder gibt, die beispielsweise keine Mütze haben – „ganz schön kalt“ stellten sie anhand der Außentemperaturen fest.



Anfang Dezember machen sich die Geschenke auf den Weg nach Bulgarien um dort viele Kinder wenigstens für einen kleinen Moment glücklich zu machen. (gra)

Der Hallberger, 4.12.2019